
De: Manon Bellemare
Envoyé: 3 avril 2024
À: reflexionforet
Objet: Arrêt des coupes à blanc

D'ici la prochaine crème glacée, de cet été, on le sait qu'elle est fait de bois
En 1990, on était en effet dans le discours «sauvons la planète». Pour le reboisement des forêts, on restaurait par la plantation d'épinettes.
Allions-nous au même rythme? Du un pour un?
Pourquoi il y a encore de la coupe de sapins? Oui, pour la fête de Noël, mais non dans les usines de transformation. Le sapin ne tiendra jamais pour une tête de clou, sans craquer. De la gomme, cela est rendu trop coercitif.
En 2024, «sauvons les milieux humides»! De surcroît, une position pour un choix, je te construis ou je te laisse respirer.
Je bâtis le futur dans le respect des ancêtres comme la famille des Atikameks. Dans la famille, chaque arbre est un être.
Donc, un avenir respectueux des terres boisées dans les trois forêts du Québec, boréale, feuillue et mixte.
Cette richesse qui abrite la faune est en fait, notre poumon. Lorsque l'on agrandit la vision, on voit au Brésil, la perte de l'Amazonie, un mauvais exemple. (pour la rainforest alliance)
La forêt mérite que l'on l'associe comme la ressource naturelle la mieux préservée : avec l'eau, bien entendu
Merci Manon Bellemare, citoyenne du monde